

<p style="text-align: center;">SPD-Fraktion (Anfrage Nr. 15-2622/2017)</p>

Eingereicht am 01.11.2017 um 08:59 Uhr.

Fußabstellbügel an Radwegen

Vor einiger Zeit wurden auf Veranlassung des Bezirksrates Mitte an der Kreuzung Otto-Brenner-Straße / Lange Laube für die Radfahrenden im Ampelhaltebereich im Rahmen eines Pilotprojektes Fußabstellbügel installiert.

Mittlerweile finden sich weitere Abstellbügel auch an anderen Stellen auch im Stadtbezirk Mitte.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Hannover:

1. Welche Erkenntnisse haben sich aus der Evaluation des Pilotprojekts für den Nutzen und die Akzeptanz solcher Abstellbügel ergeben, tragen diese Bügel zur Attraktivierung des Radverkehrs bei?
2. An welchen weiteren Überquerungen insbesondere auch im Stadtbezirk Mitte stehen die Fußabstellbügel inzwischen?
3. Inwiefern wird der örtlich zuständige Bezirksrat Mitte zukünftig an der Entscheidung über die Aufstellung von Fußabstellbügeln beteiligt?

66
Hannover / 01.11.2017